
理事会報告 

① 会長挨拶  

② 11 月の例会行事の説明 

③ 親睦家族旅行収支報告   承認 

④ 11月 24日 移動例会の説明 

 場所：多治見タイルミュージアム 

    笠原中央公民館視聴覚室で例会  

⑤ 第 51 期台湾苗栗扶輪社表敬訪問について 

訪問予定日 2017年 3月 18日（土）～21日（火）  

行程については参加者を先に募り相談して決定 

書画展について笠原小学校に依頼済み 

⑥ 親睦家族忘年例会について 

 12月 22日（木）場所：夢想庵 

 点鐘 18時  会費：会員 5000 円 家族 5000円 

⑦ 三島西ロータリークラブとの交流について 

 ゴルフ・食事会など有志にて計画する 

⑧ ロータリー財団寄付金について 

昨今、Ｒ財団より 1 人 150 ドル寄付の要請がありま

す。西クラブとして今期は 1人 120ドルを目標に寄付

をしたいと考えています。（委員長より） 

120ドル＝12240円（ロータリーレイト 102円として） 

現在Ｒ財団寄付は 1 人 10,000 円の為 1 人 2240

円不足しています。2240円×38名＝85120 円  

クラブ予備品より 85120円を拠出する。 承認 

⑨ 植樹林への看板設置について 

   再度見積もりをお願いする。 

先週の記録  

●出席報告 

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名 

出席者 欠席者 出席率 

29 名 7 名 80.55% 

●スマイル報告  

投函者 22 名  金額 24,000 円 

臨時総会 11月 10日 例会場 

指名委員の選出 

Ａグループ 今井義郎 伊藤正雄 中島竹壽 

Ｂグループ 松本 昇 佐藤 正 服部賢治 

Ｃグループ 山口寛 柘植途始江 黒川公男 

指名委員会 11月 10 日 例会後 3Ｆ特別会議室 

出席者：会長 幹事 上記指名委員（9 名） 

    諮問委員長 関谷泰久 

①指名委員長選出 山口寛 

②次次年度（53 期）会長について諮問委員長より 

 報告があり、指名委員会の承認を得る。 

③次年度（52期）会計 1名、理事（6名）を選出 

④指名委員長からまとめ 

Ｉ．Ｇ．Ｍ．（Ｃグループ）報告  

サブリーダー 伊藤正雄 

執行部より提案のあった諸問題について、参加者

全員で約 1時間活発に「委員会活動の活性化」の観

点から議論しました。 

① まず例会に出席することが大事である。 

② 委員長は委員会を必ず開催してほしい。 

③ 各委員は委員長任せにしないで委員長から開催

の連絡があった場合は積極的に協力してほし

い。会員（または委員）はお客様ではないと思

う。委員会活動こそ友情を深めるのに重要であ

る。委員長に「好きにやっていいですよ。」と

か言わないでほしい。 

④ 会員の所属委員会は一つではなく複数の委員会

に所属してもいいと思う。特に会員増強委員会

は会員全員が所属してもいいと思う。 

⑤ また会員は所属委員会以外の委員会も要請があ

れば積極的に参加した方がいいと思う。 

⑥ 例会に「移動例会」「夜間例会」をもっと多く

したらどうだろう。 

⑦ 例会以外に、任意の「仲良しグル－プ」がもっ

とあればいいと思う。 

⑧ これから先１０年間の西クラブの執行部人事を

考えると会員増強がいかに大事かわかる。真剣

に考える時がいまである。全員で協議すべきで

ある。会員増強時に「５年程度」で執行部（例

えば、会長）の役が回ってくるかもしれないこ

とを言って勧誘するのはつらい。 

⑨ R情報委員会には新人教育宜しくお願いしたい。 

⑩ 少子高齢化は家庭、町内、クラブ等、日本の各

組織に共通の問題。だから他クラブも同じであ

りそういった危機意識を３RC が共に理解した

後で３RC 合併の議論はすべきかもしれない。 

⑪ 昔、合併問題は協議したことがあるも、３クラ

ブ共に現在の会員数は維持できないという意見

が多かったことを記憶している。 

⑫ 昔、会員数が多かった時がなつかしい。 

インターシティミーティング（Ｉ．Ｍ） 

11月 12日（土） 

 セラトピア土岐 

 次期ホストクラブ 

     会長挨拶 

中島竹壽会長 
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第 2440回例会 2016年 11月 17日 

11月はＲ財団月間 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

 

ロータリーソング  我らの生業 

              四つのテスト 

会長挨拶 ビジター紹介  

出席・スマイル報告     

委員会報告 

幹事報告  

ＩＧＭ（Ｃグループ）報告   

リーダー  古田徳夫君 

卓話者紹介   幹 事  加藤真左子君 

卓 話   

ロータリー財団部門補助金小委員会副委員長 

              堀部哲夫君 

「地区補助金の使い方 EREY＝150に」 

 

点 鐘 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者のご紹介 

堀部哲夫君（関ロータリークラブ） 

生年月日  1950 年 8 月 11 日（昭和 25 年） 

職 業   (株)シズテック 代表取締役社長 

 金属加工業（主な製品 自転車部品、釣り具部品） 

  関連会社 (有)志津刃物製作所 

(有)志津技研 

ロータリー歴 

 1997 年 1 月   関ロータリークラブ入会 

 2003 年‐4 年   幹 事 

 2009 年‐10 年  会 長 

 2014 年 7 月  国際ロータリー2630 地区 

  ロータリー財団部門補助金小委員会副委員長 

着信書類 

・多治見商工会議所より役員退任・就任の挨拶状 

・2630地区「効果的クラブ」アンケートのお願い 

来週の予定 

11月のお祝い例会・移動例会 

 日時  11 月 24 日  午前 11 時現地集合 

場所  多治見モザイクタイルミュージアム 

見学後笠原中央公民館にてお祝い例会・食事 


